



POLÍTICA

Por: Stephanny Pinzón • Colombia.com

MinHacienda rechaza declaraciones del presidente de Ecopetrol: "la compañía se ha politizado"

Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**, dijo ante el Financial Times que la compañía "se ha politizado".

Mié, 22 / Mar / 2023 4:54 pm

SÍGUENOS EN:

Google News



Ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo. Foto: Twitter @MinHacienda

Este miércoles, 22 de marzo, el Ministro de Hacienda y Crédito Público, **José Antonio Ocampo**, emitió un comunicado con el cual rechazó las declaraciones dadas por el presidente de **Ecopetrol**, **Felipe Bayón**, en las cuales **declara que la compañía "se ha politizado"**, así lo señaló el funcionario al *Financial Times*.

"Ecopetrol, la más grande empresa de Colombia y en la cual la Nación **tiene una participación del 89%**, trabaja con los más altos estándares de **Gobierno Corporativo**", dice la primera parte del comunicado compartido por el ministerio de Hacienda.

De acuerdo con la Cartera, el Gobierno Nacional reconoce la fortaleza institucional de la compañía para acoger el nuevo liderazgo que vendrá a la presidencia del grupo **Ecopetrol** en las próximas semanas. Asimismo, **insisten en que el Gobierno Nacional está comprometido en seguir fortaleciendo la empresa** para que siga mostrando resultados positivos.

LO ÚLTIMO EN COLOMBIA.COM



Lluvias y atracos masivos en Transmilenio ahogan a Soacha



Te gustaría leer también:

"El proyecto pensional tiene un objetivo social": Presidente Petro al radicar la reforma



Resultado de La Caribeña Noche del miércoles 22 de

En ese sentido, insisten en que **la compañía debe cumplir la misión de ser el principal productor de petróleo del país y a su vez contribuir a la transición energética** en el marco de cinco ejes que presentaron recientemente los ministerios de Minas y Energía, Comercio Industria y Turismo y de Hacienda y Crédito Público:

1. Mayores inversiones en energías limpias y descarbonización.
2. Sustitución progresiva de la demanda de combustibles fósiles.
3. Mayor eficiencia energética.
4. Revisión y eventual flexibilización de la regulación para acelerar la generación de energías limpias.
5. Reindustrialización de la economía colombiana”.

Cabe recordar que en meses anteriores se anunció que **Felipe Bayón estará al frente de Ecopetrol hasta marzo de 2023**. Tras conocerse la decisión, Bayón recibió un reconocimiento por parte de la Junta Directiva de la petrolera por su desempeño desde el 2017.

Según detalla la compañía energética, durante su gestión se alcanzaron importantes resultados operativos y financieros **“que aportaron importantes beneficios en materia de soberanía energética y más recursos para el cierre de las brechas sociales en el país, siempre teniendo como principio la vida de las personas”**.

Tras el anuncio de **Ecopetrol** han comenzado a sonar los nombres de las personas que podrían asumir la presidencia de la petrolera. En el sonajero se encuentra el ingeniero y expresidente de Transportadora de Gas Internacional (TGI), Ricardo Roa, cercano al presidente Gustavo Petro.

TAGS: [Ministerio de Hacienda](#), [Gobierno Petro](#), [Ecopetrol](#)

SÍGUENOS EN:

GoogleNews



Motociclista es arrastrado por carro de valores y sobrevive

VER MÁS +

ARTÍCULOS RELACIONADOS



Actualidad • ENE 27 / 2023

Felipe Bayón dejará la presidencia de **Ecopetrol**



Actualidad • DIC 12 / 2022

▶ ¿Cuánto invertirá **Ecopetrol** en la transición energética?



Actualidad • OCT 28 / 2022

▶ ¿Por inconformismo de Petro cambian al presidente de **Ecopetrol**?

+ ARTÍCULOS



Actualidad • MAR 23 / 2023

► Padre soltero dice ser discriminado por Migración Colombia



Actualidad • MAR 22 / 2023

► Sacerdote muerto en Medellín pudo haber bebido demasiado



Actualidad • MAR 22 / 2023

► Motociclista es arrastrado por carro de valores y sobrevive



Actualidad • MAR 22 / 2023

► Florida: buscan que a los 18 años se pueda adquirir armas



Actualidad • MAR 22 / 2023

► Lluvias y atracos masivos en Transmilenio ahogan a Soacha



Actualidad • MAR 22 / 2023

► Un Carro cae a un hueco y el dueño no volvió para reclamarlo

LO MÁS LEÍDO EN ACTUALIDAD



Un Carro cae a un hueco y el dueño no volvió para reclamarlo



¿Cuántos años de condena pide la Fiscalía contra John Poulos?



La principal hipótesis de la muerte de pareja en Cartagena

VER MÁS +

LO MÁS LEÍDO EN COLOMBIA.COM



Los dos nuevos equipos que "acarician" la B: Así va el descenso tras la fecha 9



Andrea Serna no se quedó callada sobre las críticas que ha recibido 'El Desafío The Box'



Desde la Selección Colombia llegaría un refuerzo estelar a Santa Fe

VER MÁS +



MIEMBRO DE:
iab Interactive Advertisement
Bureau.
Afiliados de

NOSOTROS

- [Términos y condiciones](#)
- [Políticas de privacidad](#)
- [Pautas con nosotros](#)
- [Grupo interlatín](#)
- [Contáctenos](#)

GRUPO INTERLATIN

- Cultura y tradición
[bolivia.com](#)
- Fútbol y pasión
[futbolargentino.com](#)
- Entrega de corazón
[futbolperuano.com](#)
- Mujer y belleza
[chicadehoy.com](#)

SERVICIOS

- [Cambio de moneda](#)
- [Cine](#)
- [Noticias](#)
- [Radio en vivo](#)
- [TV en vivo](#)

PAUTA CON NOSOTROS

Somos la vitrina perfecta para ofrecer tus productos y/o servicios

[CONTACTAR](#)

SÍGUENOS EN

